姥堂小学校だより



平成29年度 第1号 平成29年4月7日(金) 発行責任者:遠藤 幸栄

昨日はとてもいい天気で14名の新入生はもちろん、30名の在校生にとっても新年度のスタートに相応しい一日となりました。入学式にご臨席いただいた皆様、誠にありがとうございました。お陰様で、心温まる素敵な入学式を行うことができました。

さて、改めまして校長の遠藤幸栄です。本校勤務3年目に入りました。この間、保護者の皆様から多くのことを教えて頂き、少しずつ地域のことが分かってきたように思います。しかし、まだまだ配慮不足の点も多いはず。新年度を迎え、気を引き締めて学校運営に努めていかなければと思っておりますので、引き続き皆様からのご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

教職員紹介

Д

この度の人事異動で、教頭をはじめ5人の教職員が赴任しました。計14名の教職員が協力して、 子どもたちの教育に当たります。

校 長遠藤幸栄 養 養 養 養 瀬 諭 荒井 芽衣 (新採用)

教 頭 橋本 湾(朝日小より) 学校生活支援員 小沢恵美子

1 年 担任 鈴木 典子 主 査 星 信江

2 年 担任 滝口 裕 (伊南小より) 主 任 調 理 員 栗村 征子 (共同調理場より)

3·4年担任 豊野 創平 調 理 員 武藤 純子

5・6年担任 小林 千鶴 用 務 員 邊見美和子

全学年副担任 児山 昭一 (田島小より) バック 大竹 幾雄

「入学式のことば」から



ただ今名前を呼ばれた十四名の皆さんは、今日から姥堂小学校の一年生です。うれしいですね。校長先生もとってもうれしいです。みなさん、左側を見てください。地域の方々も、皆さんの入学をとても 喜んでくださっています。では、次に右側を見てください。先生方はみんな優しい方ばかりです。今度は 後ろを見てください。2年生や3年生、4年生に5年生、そして6年生、姥堂小学校には、優しくて楽しいお兄さんやお姉さんがいっぱいいますよ。いっぱい遊んでもらいましょうね。それから、その後ろにいるおうちの方も笑顔いっぱいです。

今日は姥堂の人みんなにとって、とっても嬉しい日なのです。おうちの人には、今までにも、今日と同じ くらい嬉しい日が2回ありました。一日目はみなさんの命がお母さんのお腹の中に宿ったことが分かった 日。そしてもう一日は、みなさんが元気に生まれて来た日です。 それでは、これから大事な話を一つだけしますから前を向いてください。話を聞くときは、おへそを話す人 の方に向けて、耳と目と心で聞くと、忘れません。そうです。よくできていますね。それではお話をします。

大事な話というのは、「命を大切にする」ということです。朝、学校にくるとき、そして学校から帰るとき、学校の前の道路を車がびゅんびゅん、猛スピードで走っています。ですから、車にはねられたりしないように六年生や五年生の言うことをよく聞いて、「交通事故に絶対には逢わない」でくださいね。道路を渡るときは、自分の目と耳で、車が来ないことを何回も確かめてください。また、川で遊んではいけません。水に流されてみなさんの大切な命が消えてなくなってしまったら、ニコニコしていたみんなが、とっても悲しむからです。皆さんが元気にがんばっている姿が、家族や地域の方々が毎日、辛いことがあってもがんばって働いていく力になっています。皆さんが、一年一年成長していくと、また、これからも何回も何回も家族や地域の方々に喜んでいただくことができます。みなさんの命は、何ものにも替えることができない、世界で一番大切なものなのです。みなさん、とてもよく聴くことができましたね。立派な姥堂小学校の一年生です。それでは、今度は、おうちの方と地域の方々にお話をしますので、少し待っていてくださいね。ご来賓の皆様、本日はご臨席を賜り、誠にありがとうございました。心より御礼を申し上げます。

大正十三年五月一日、小出の手代木家別宅を間借りする形で授業が開始された本校は、今年で創立九十四年目を迎えます。塩川小学校を離れ、姥堂独自の学校を建設することは、当時の村民の悲願であったと聞きます。児童数の減少により、今年度は5·6年生と3·4年生が複式学級になります。しかし、私たちは子どもたちの数が少ないことこそ本校の最大の強みと捉え、この困難に挑戦していきたいと思っています。「全教職員がすべての子どもの担任」。これは、本校が目指す教師の姿です。私たちは、地域の伝統文化、豊かな自然を学校教育に存分に取り入れ「創意工夫、改善向上を胸に」このピンチをチャンスに変え、他校に負けない質の高い教育を追求し、邁進していく所存です。

新入生十四名はもちろん、ここにいる四十四名すべての児童が姥堂の宝です。教職員一同、心を合わせて取り組みますので地域の皆様の力をどうか子どもたちの為にお貸しください。

保護者の皆様、子育てには喜怒哀楽があります。しかし、その一つ一つは、子どもがいて初めて感じることができる幸せにつながります。子どものことで心配なこと、不安なこと、悲しかったこと、そして嬉しかったことを学校にお知らせください。私たちは、いつも皆さんと一緒に子どもたちのよりよい成長を目指していきます。

一年生の皆さん、これでお話は終わりです。とても立派な姿で待つことができましたね。それでは最後に

一つ質問をします。できると思う人は 大きな声で返事をしてください。 いいですか?それでは、質問します 「明日から元気に姥堂小学校に通 える人?」。はい、元気よく手が挙が って校長先生はとても嬉しく思いま す。明日から元気よくこの姥堂小学 校に通ってきてくださいね。

入学式のことばを終わります。



< 大きな声で元気に返事ができた14名 H29.4.6 >